



Instituto Electoral de Michoacán
Unidad de Acceso a la Información y
Comunicación Social www.iem.org.mx Tels. 322-1400

Boletín Informativo No. 96/2007

Morelia, Michoacán; 3 de octubre de 2007.

Es de interés de toda la gente de Michoacán y un compromiso ciudadano el acudir y tener una gran participación en las urnas el próximo 11 de noviembre, así como participar en calidad de observadores electorales, para tener la mejor elección democrática y transparente de la historia de la entidad.

Así coincidieron en señalar y acordar los diversos presidentes de organizaciones de profesionistas y abogados de Michoacán, al sostener una reunión con María de los Ángeles Llanderal Zaragoza, presidenta del Instituto Electoral de Michoacán (IEM).

La presidenta del órgano electoral destacó que hoy día es necesario valorar la emisión secreta del voto con que se cuenta, ya que en otros países este tipo de libertad no se da. De ahí que actualmente, en el marco de la elección estatal, nadie sepa quién puede ganar el proceso, pues los avances en materia democrática y de conciencia ciudadana de los michoacanos son contundentes.

Los integrantes de las organizaciones de profesionistas se comprometieron a sumarse activamente a la promoción del voto a través de la campaña “¿Y tú qué quieres? No dejes que nadie decida por ti. Vota este 11 de noviembre”.

Por ello, es que se comprometieron a hacer cadenas de información, por medio de las cuales cada día se esté invitando a más gente a que acuda a las urnas el 11 de noviembre, para que emita su voto de manera libre y secreta.

En el entendido de que la elección estatal es del interés de todos, los integrantes de las diversas agrupaciones empresariales, deportivas, académicas y de profesionistas, entre otras, se sumen con el Instituto Electoral de Michoacán a promover el voto.

Las organizaciones de profesionistas que participaron en esta reunión fueron Generación de Abogados Nicoalitas, Foro de Abogados, Colegio de Abogados de Michoacán A.C., Juristas de Michoacán A.C. Abogadas de Michoacán A.C., Agrupación Michoacana de Abogadas.

Los integrantes de las citadas agrupaciones informaron que con la mejor voluntad promoverán el voto entre sus agremiados, así como en los espacios educativos en los cuales imparten cátedra, para así poder tener una copiosa votación en la entidad.